

町民と議会を結ぶ情報誌

議会だより



▲2010年初詣一番乗り

年頭の挨拶	2P
委員会報告	3P
町政のここを聞く(総括質疑)	5P
町政に物申す(一般質問)	6P
カメラ探訪・町民の声	12P



2010年初日の出(富田漁港)

新年明けましておめでとうございます

年頭のあいさつ



議長

三浦千尋

輝かしい新年をご家族お揃いでお迎えることと拝察申し上げます。米国を發する金融不安は、世界同時経済不況へと拡大し、いまだにその改善が見られないまま年を越してしまいました。雇用情勢はさらに低迷し、消費動向も上向かず心配していたデフレ経済へと突入し、私達は、新しい困難な時代に入ったと言えるでしょう。

人口構造は、二〇三〇年に向かって少子高齢化はさらに進展し、今後産業構造の変化や生産性減少の不安も懸念されます。

本町でも、数年前より人口減少傾向が強く現れ一万九千余の人口はやがて一万八千人を割り込む状況にあります。同様に、農業・商業・教育・医療等々様々な課題解決が求められる今日、私達議会も議会改革のスピードを緩めることなく確実な前進を図る必要性を痛感しているところです。

町民の皆様のご健勝・ご多幸を心より御祈念申し上げ新年の挨拶とさせていただきます。

《12月定例議会》 「第9、10回臨時議会」

平成21年11月20日、第九回臨時議会を開会し、一般会計補正予算、工事請負契約四件及び事業契約三件を審査し、全員賛成で可決しました。

平成21年11月27日、第十回臨時議会を開会、条例改正議案を二件審査し、職員の給与に関する条例を賛成多数で、議員報酬等に関する条例の改正を全員賛成で可決しました。

平成21年12月定例議会は、12月4日に開会、一般会計・特別会計の補正予算三件、工事請負契約二件、事業契約の変更一件、その他の議案四件、議員提案議案三件を審査し、17日に閉会しました。

一般会計補正予算は賛成多数で、そのほかの議案は全員賛成で可決しました。

第九回臨時議会で、新型インフルエンザワクチンの接種について、優先接種対象者のうちで生活保護世帯と町民税非課税世帯は全額助成、助成の対象とならない方は一回目二千円、二回目千円が助成になりました。

新田小及び富田中の校舎建設工事では、それぞれ空調設備と電気工事の契約が成立しました。第十回臨時議会では、人事院勧告に基

づく国家公務員の給与と改定に伴い、職員等の給与が改定されました。一般職員は、期末・勤勉手当が〇・三五%、給料が月額〇・二%引き下げになりました。

町長、副町長、教育長及び議員の期末手当は、〇・二五%引き下げになりました。また、職員の自宅新築・購入後五年間支給していた月額二千五百円は廃止になりました。

十二月定例議会で、一般会計補正予算は、すこやか安心基金等(二、三四〇万円)積立、児童生徒医療費助成(一、一七七万円)新規で農産物情報通信事業(五、七九一万円)等が主なものです。国保特別会計は共同事業拠出金(三、四〇〇万円)、介護

保険特別会計は、施設介護サービス給付費を確保するため、保険給付費内の増減調整が主なものです。

委 員 会 報 告

文教厚生常任委員会

国民健康保険特別会計補正予算

委員長 吉田 貴行

今回の補正は第三回目で、既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ三、七五五万円を追加し、歳入歳出予算の総額を二四億二、四三〇万二千円にしようとするものです。

歳入の主なものは、療養給付費等交付金の確定に伴うものです。

歳出の主なものは、共同事業交付金の増に伴う共同事業拠出金の追加計上です。本委員会は適切な措置と認め、全員一致、可決すべきものと決しました。



利用が増える介護老人保険施設

介護保険特別会計補正予算

今回の補正は第三回目で、既定の歳入歳出予算の総額に二二万七千円を追加し、歳入歳出予算の総額を一一億六、八〇七万円にしようとするものです。

歳入の主なものは、介護従事者処遇改善臨時特別基金からの繰り入れです。

歳入の主なものは、介護医療型病床転換に伴い介護老人保険施設の利用が増えており、施設介護サービス給付費等を増額し、居宅介護サービス等を減額する調整です。また、新年度介護保険料の趣旨を普及するためのパンフレット作成です。本委員会は適切な措置と認め、全員一致、可決すべきものと決しました。

総務常任委員会

一般会計補正予算

委員長 比江島 義秋

今回の補正は第六回で、補正額六、四二〇万九千円を追加、歳入歳出予算の総額をそれぞれ八三億九、五八五万八千円にするものです。

すこやか安心基金一、五〇〇万円、ホームベージュ運用基金積立金七、九八万円、児童生徒の医療費増加に伴い児童生徒医療費助成一、一四〇万二千円、多子

世帯保育料軽減事業の扶助費八二万四千円が計上されました。また、政権交代により子育て応援特別手当が廃止となり、一、九八〇万円が減額となりました。

防災行政無線戸別受信機設置工事、受信機三七台分で一、二万七千円。地域情報通信技術活用推進事業システム開発等三、八五七万八千円、これは新富町の農産物について安全・安心を確保するため、JA生産者がコンピュ

ータ端末を使用して、生産履歴情報を入力・管理します。また、地域の農産物を使用した安全なレシピを公開し、健康促進を図るものです。農家経営基盤強化資金

金利子補給補助金一、二四万二千円、道路維持工事費二〇〇万円、新田小中学校、富田中学校給食運搬業務民間委託に伴う事前調理研修委託料一、六六万四千円等が計上されました。

総務常任委員会は審査の結果、歳入歳出とも原案の通り可決すべきものと決しました。

宮崎県畜産公社の

脱退による権利放棄

県、市町及びJA等の出資により事業運営されている社団法人宮崎県畜産公社は、酪農家の減少や

飼料高騰などにより、事業の再編が必要との理由で、平成二十一年六月の総会において、事業の清算と

出資金の放棄が議決されました。その方針に基づき、法人に対する出資金の権利放棄をしようとするものです。委員会の審議の中で議論となったのが、公社定款との整合性が見られないこと、

手続き上に若干の問題があることなどの意見もありましたが、公社の総意である総会議決を尊重し、やむを得ない措置として全会一致、可決すべきものと決しました。



日向大橋上流橋の工事現場

国保の国負担医療費

総額の四五%に戻せ

国民健康保険財政への国庫負担割合を医療費総額の四五%に戻すことを求める意見書案を提出し、審議・採決の結果、全会一致、議決されました。

五四・八%、被用者保険に入れない雇用者が二四・一%となり、自営業者は一四・五%、農林水産業者は四・〇%に過ぎない。

国保加入者の平均所得は低下し国保税の滞納世帯が急増しており、病気になる

趣旨 「国保は、本来は雇用者以外の人たちが加入する制度でしたが、現在無職者が

でも医療が受けられず手遅れに至る事例も増加している。このような事態を招い

た根本は、一九八四年から国による国庫助成金の引き下げが決定的な要因になっている。

自治体の国保財政は危機的状況にあり、自治体だけの努力では解決できない状況です。

高すぎる国保税を抜本的に解決するには、国庫負担割合を段階的に八十四年当時の四五%に戻すことを強く要請する。」との意見書を国に提出しました。

十号線新富バイパスの
予算確保を求める

来年度予算の事業仕分けにより、国道十号新富バイパス関連の予算が不透明なことから、予算確保を求める意見書案を提出し、審議・採決の結果、全会一致、議決されました。

でない日向大橋と橋の北詰付近では日常的な渋滞が発生している。

国土交通省・九州地方整備局十一月二十四日付けの直轄事業計画において、二十二年分の概算要求額が本年度と比較すると大幅に減少を

要旨 「四車線化が済ん

求額が本年度と比較すると大幅に減少を求ると、事業完了

の遅延どころか、仮橋資材のリース料のみの事業費となり事業完了までの総額を増大させる懸念がある。本県の実情と道路整備の遅れている現状に目を向けられ、道路財源の確保と新富バイパスの早期完成を強く要請する。」との意見書を国に提出しました。

町政のここを聞く!!

★総括質疑は、町長から提案された議案（予算、条例等）の内容に対して各議員が質疑するものです。

吉田 貴行 議員

医療費助成・保育料軽減の実績は

問 乳幼児・児童生徒医療費助成事業と多子世帯保育料軽減事業に実態はどうなっているのか。

社長 福課 平成二十年度の実績で、医療助成費が二万四、二一九件、保育料軽減が二八二名となっております。

農業関係新規事業の協議会設置は

問 地域情報通信技術活用推進事業「法」的に設置しなければならぬのか。

振興課長 農業課長 「法」的な設置義務はありませんが、五年間の推進事業となりますので、今回、協議会を設置しようとするものです。

国保会計の事業実績は

問 高額医療拠出金、保険財政共同安定化事業拠出金の実績はどうか。

さいき健康課長 平成十七年度は約四、二一九万

円の増収、平成十八年度は約一、七七三万円の増収、平成十九年度は約八六二万円の減収、平成二十一年度は約五四八万円の増収となっております。

問 同じ指名業者による二回目の入札があり、六、〇九〇万円（税込）で落札されたが、問題はないのか。

副町長 物品の単価をどう見積るか基本的に物価版が毎月公表され、それを基準に見積りします。町内業者の皆様もその資料を研究されていると思いますが、更に自らの知識を高めていくのが大事であると思います。

問 今回の入札業者の選定基準は。

副町長 町内の管工事に、業者が基準です。

新田小校舎建設の給排水衛生備入札は

問 第一回の入札が不落到終わりました。この不落到どの様に受け止められたか伺います。

副町長 今回入札仕様書の中で、諸経費の取扱いについて、説明不十分な点があり、仕様書を改めて再度入札を実施いたしました。

問 富田中学校給排水衛生設備の入札は落札されましたが、議案として提案されたものは。

副町長 富田中の給排水衛生設備工事の入札額は、四、三〇五万円（税込）で落札、五千万円以下の案件ですので提案の必要はありません。



新田小学校校舎建設現場

町政にももの申す!!

★一般質問は、町長の町政に対する姿勢に対して各議員が質問するものです。(10人の議員が質問を行ないました)



見てほしいな！ 埴輪



下村 豊 議員

問 航空祭の日に飛行自粛の要望を出した理由と教訓は。

町長 町政五十周年を記念して、文化会館で番組収録があった。日程の調整が来ず、子供が対象で、出入口の開閉が心配で、飛行自粛を依頼した。

町長 事前調整が不十分な部分も聞いている。今回基地と十分話をして、涉外室と基地対策室が窓口となり、そこを通すことを確認した。

町長 再編交付金は町民審査が必要活用は要望を掌握しながら

問 航空祭は、町内業者に恩恵があり、町の要望や補助金等にもメリットがあると思うが、町が航空祭の主権者になつては。

町長 航空祭が全てではない部分がある。町民の中に実際おられる。慎重に考えるべきものと思います。

問 用途廃止のF4ファントムを、まちおこしや集客のために設置する考えはないか。

町長 目的をしつかりして、やることが必要であり、今後研究する必要があると思います。

問 町長は米軍再編を止むを得ず容認したが、再編交付金は、町民の審査を受けずに使っている。速

やかに町民の審査が必要では。

町長 町の施策は、全て町民の要望を受けてやっている。



永友 繁喜 議員

問 米の戸別所得補償制度について、どのよう補償しようとするのか。また、制度に問題はないのか。行政刷新会議によって事業の廃止や縮減が相次いでいるが、本町に影響を受けた事業はあるのか伺います。

再編交付金をどのよう
に活用するか、町民が
政策として望んでいる
ことを掌握しながら、
町政を進めることも必
要であると思えます。

問 再編交付金で、団塊世代の高齢化に備えた特別養護老人ホーム及び百足

塚等から出土した埴輪
等を展示する施設の建
設は。

町長 いろんな施設についての研究が必要で、福祉施設は、この前から答弁を致しているとおります。(困難であります)

町長 戸別所得補償制度への影響は 国の動向を見て情報収集

町長 米の戸別所得補償制度、事業の廃止や縮減について、も事業が確定していな

いので、国の今後の動向を見て、情報収集に務めてまいります。



今年のはきは どうかな？



成法寺住宅の空き家 部屋に木が？

町長 ①新田原基地を使用しての訓練移転は、六基地の中

問 新田原基地を使用しての日米共同訓練について。
①新田原基地を使用しての日米共同訓練は他の基地と比べて、平等ではないのではないかと。
②各基地の日米共同訓練の使用協定はどうなっているか。

建長 都市課 ①平成九年に策定した「マスタープラン」による

問 成法寺住宅について。
①空き家政策の根拠を示せ、
②環境整備が不十分ではないか、
③居住者の要望に速やかに応える必要があるのではないか。



吉田 貴行 議員

町長 基地の強化は米軍基地化では、
工事は米軍再編のため

と、当面、天井丸住宅と成法寺住宅を建替える予定で空き家政策をとっている。今後「ストック計画」の見直しの中で具体的に検討していく。
②居住者の要望については、速やかに対応していきたい。
③居住者の日常生活に支障がないよう、その都度、様々な補修・修理・維持管理に努めている。

で等しく実施されていると思っている。
②千歳基地が「一回の訓練は三〇二〇日間、年間六〇日以内」、百里基地と小松基地が「一回の訓練は三〇一五日間、年間合計約四週間」、新田原基地が「一回の訓練は約二週

間以内とし、合計八週間以内、共同使用のための準備及び撤収の追加期間は、それぞれ必要とする期間」、築域基地は新田原基地と同じ内容である。

問 日米共同訓練に伴う基地強化について。現在、進められている基地の強化は米軍基地化ではないか。

町長 現在、進められている工事は在日米軍再編のための工事で、新田原基地を米軍基地化するということではないと聞いている。

問 新型インフルエンザによる学級閉鎖等により、授業延長や休日利用の声を聞くが現状の対策は。また、給食費等の処理はどうするのか。

町長 授業カリキュラム等の中で、一時間延長や冬休みの半日授業等の調整を行う。給食費についても検討します。



児玉 義雄 議員

問 斎場での取り扱いに「もっと大事に扱って欲しい。」との苦情を聞くが、早急な改修方法はないのか。また、改築は考えていないのか。

民生 町活課 西都・児湯斎場は、西都、新富、高鍋、木城の一市三町で環境整備組合により管理しています。

町長 斎場の扱いもっと大事に
施設の改良等を申入れ

築後約三十年経過し、老朽化しており、現在事務レベルで改築の計画をしている。
年間千件以上の利用があるため、部品交換など計画的に実施している。「もっと大事に扱って欲しい。」と、ご親族に不快感を与えているとの苦情について、施設の改良等を組合に申し入れし、検討したいが現在の方法

(ロストル方式)の改良は難しく、改築への事務協議を進めていく。



斎場 外見はきれいでも



大西八重子 議員

問 新富町温泉施設の建て替えの計画は。

町長 平成元年に生涯健康づくりの一環として設置。施設の老朽化に伴い補修工事等を随時行った。現時点では現施設を維持管理していく。



長濱博 議員

問 町づくりの基本構想について、商工会に委託されたが方向性は示されたか。

町長 町づくり委員会で、研修視察や協議をもらってはいりますが、提言などはない。

児童の虐待防止対策は連携して早期発見に努める

問 巡回バスの更新は。

町長 購入後二十年経過しているがエンジンや本体は強固である。現時点では適宜点検を受けるなど安全に万全を期し利用者に不便とならないよう努める。



温泉利用者用 福祉バス

問 役場職員の電話対応等が一部悪いと聞いているが、町長の認識について伺いたい。

町長 役場は町民の様々なニーズが寄せられる「町内最大のサービス業」である。印象の良い対応を常に心がけ「あたり前のサービス」から更に「ランク上の接客が出来るよう職員一人ひとりの意識を高めていく。

問 政権が替わり陳情・要望等の方法が変わった。今後どのように進められるか。

町長 今後どういう方法が有効であるか、更に情報収集に努め、県や関係機関とも十分協議しながら懸案事項の解決を図っていききたい。

問 子どもたちへの虐待状況・相談状況は。

福祉課 毎年、数件の相談が寄せられている。「養育の放棄」が最も多く、児童相談所で保護するケースも出ている。本町では「こんには赤ちゃん事業」や「各種健康診断」等を通して未然防止を図っている。また、行政が中心となり関係機関等と連携して早期発見に努め、相談があることにケース会議を行い「見守り」や「助言・指導」に取り組んでいます。

町長の公約達成どれくらいか 実現に向け邁進してきた

問 民主党政権になつて本町への影響は。

町長 地方交付税等の抜本的な見直しを言われているが、公共工事、農業関係、暫定税率の廃止等多大な影響が出る。

問 座論梅ゴルフ場の会社更生法の影響は。

町長 利用者減はない。雇用面の心配はないと考えている。

問 元気・安全・安心で暮らせる新富町の実現は町長の

公約でしたが、果たしてどれくらい達成できたのでしょうか。

町長 その実現に向けて邁進してまいりました。

問 航空機の騒音が問題とされるが、CO2の排出量は計り知れない。そこで環境、ECOをキーワードに、環境モデルタウン構想やスポーツビジネスに注視して、様々なスポーツ、ブ

毎年、数件の相談が寄せられている。「養育の放棄」が最も多く、児童相談所で保護するケースも出ている。本町では「こんには赤ちゃん事業」や「各種健康診断」等を通して未然防止を図っている。また、行政が中心となり関係機関等と連携して早期発見に努め、相談があることにケース会議を行い「見守り」や「助言・指導」に取り組んでいます。



施設整備が待たれる文化会館周辺



富田小プールきれいに改装中



小嶋 崇嗣 議員

問 新富町の入札において、不落などの不調が多く感じられるが、実状はどうなっているのか。

政長 総策 平成十九年度は入札件数九十三年中三件、二十年度は一一四件中四件、二一年度は十二月一日現在、一四〇件中一二件が不落となっています。

町長 予定価格の事前公表を望む
直結ではないが検討する

問 なぜ、不落が多いのか、検証はされているのか。

副町長 原因は、なかなか判断しにくい不落の場合は、再度積算を精査することとしています。

問 数年前に予定価格の事前公表を行ったが、その結果の検証はなされたのか。

副町長 平成十五年四月より同年十二月三十一日までの入札において試行した。四二件の入札が行われ、平均落札率は九六・三二%となり、高止まりの傾向があるとの結果が出ています。

問 不落になったから町外業者への発注となっている。入札制度の考え方も十分理解しているが、地元

企業の育成が最も重要な命題である。町も努めているが、これだけ不落が多いと、なぜ地



桜井 盛生 議員

問 各種実行委員会を中心にしたまちづくりを推進し努力されている。

副町長 町の核となる行事は、町がサポートし、多くの町民が参加できるように工夫すべき。より賑やかで、町外者が来るようになれば成功となる。このような観点から言えばまだ道半ばで、いろいろ検討する必要性を感じる。そこで、集客できると考える三点について伺いたい。まつりしんとみは、駐車場の確保や実行委

元の仕事が町外に流出してしまうのかと思う。

業者は生活がかかっているの、事前公表をして欲しい。その上で工期の厳守、点数の底上げ、積算内訳書の添付義務化等、業者に

も厳しさを求めている。

現在の不落原因は積算の開きで、積算内訳書の提出により行政と業者の積算の検証ができる。行政と業者の精度向上が重要な方策の一つではないのか。

町長 町民参加まちづくりの工夫は
実行委を尊重しバックアップする

員会のメンバーに、農協・自衛隊・町内企業等に参加させ、多くの意見を取り入れ、祭りを更に発展させる必要があると思うが。

町長 実行委員会を尊重しながら、新富町の核となる祭りになり、町外からの集客を得られるようバックアップしていきたい。

問 全国レガッタ協会の会員として積極的な取り組みをし、新富町のPR等をするべきではないか。

しないのなら脱会すべきだ。

町長 二チームを全国大会へ出場させ、一人五万円の助成

町長 重要なことと
思います。事前公表に直結ではありませんが検討します。

をしている。希望がある以上、全国レガッタ協会には加入していきたい。

問 相撲の素晴らしい建屋ができた。大相撲合宿の空き時間を活用し、一般の相撲大会や学生相撲大会等を実施し集客を図れないか。

町長 実行委員会とも相談し、更に内容が充実するよう考えていきたい。



大勢の老若男女でにぎわう！



城 吉 信 議員

問 町長の選挙公約は、どれだけ守られているか。

町長 「クリーンしんとみ」を掲

民主党政権は基地予算が心配

町長 確保不透明、動向を注視

げ、「元氣・安全・安心で暮らせる豊かな町」の実現を基本理念に五つの基本政策を柱として、二十八項目を公約に掲げ、町長に就任してから現在まで公約の

ほとんどは取り組みができてつあると思っています。

問 民主党政権に抱える町として予算が

心配である。今後どうなるのか。

町長 基地関連の財源については、

先般の「事業仕分け」の中で、特定防衛施設周辺整備調整交付金と民生安定事業補助金について、議論されましたが、使途の緩和や現行予算額の確保が不透

明であります。

障害防止事業や編交付金事業等については特段の動きはありません。基地関連の財源は本町財政に占める割合も大きく、今後の動向を特に注視してまいります。



比江島義秋 議員

問 町の人口減を認識されているのか。

町長 平成十九年までは増加でしたが、二〇年には減少、死亡者数の増により社会動態では大きく減少、人口減につながっています。

企業誘致の今後の取り組みは軍瀬団地を中心に進める

町長 は下がっている。対策はあるのか。

町長 生活環境の整備、子どもの教育の充実、働く場の確保に努めてまいります。

増えています。今後は軍瀬団地を中心に企業誘致を進めてまいります。

問 新富町政策審議会について説明を。

町長 各分野から一〇名の方に審議委員になっていただき、「町外から人の集まる町づくりをテーマに観光と移住、定住について議論し、意見やアイデアを提言していただくものです。

町長 その成果と課題を把握し、児童生徒一人ひとりの学習改善や学習意欲の向上を目的に実施されました。

問 全国学力テストの結果、新富町の水準はどれ位か。

町長 新富町小中学校のテスト結果は、まず小学校は、知識に関する問題は全国平均を上回り、活用に関する問題は、課題があり改善が必要です。

中学校では知識及び活用に関する問題ともに、全国平均を上回っていて望ましい傾向にあると思います。

問 全国学力テストの考え方は。

教育長 各学校とも改善計画書を作成し、指導体制や授業改善の工夫など学力向上に努めているところで

問 子どもの出生率が全国では僅かに上がり、吾が町で

町長 平成二十一年五月に相馬工業株式が、九月に株広瀬が創業開始、新規雇用者も



誘致企業 株式会社 広瀬

問 全国学力テストの意義について伺います。

定例会議案審議結果

件名	議決日	結果
平成21年度新富町電子黒板導入モデル事業契約の変更について	12月8日	可決
平成21年度新田小・中学校校舎建設（小学校給排水衛生設備）工事請負契約の締結について	〃	〃
平成21年度国債新田原基地周辺民生安定施設整備事業佐土原～木城線道路改修工事（1工区）請負契約の締結について	〃	〃
平成21年度新富町一般会計補正予算について	12月17日	〃
平成21年度新富町国民健康保険特別会計補正予算について	〃	〃
平成21年度新富町介護保険特別会計補正予算について	〃	〃
宮崎縣市町村総合事務組合を組織する地方公共団体の数の減少及び宮崎縣市町村総合事務組合規約の一部変更について	〃	〃
宮崎県自治会館管理組合を組織する地方公共団体の数の減少について	〃	〃
宮崎県後期高齢者医療広域連合を組織する地方公共団体の数の減少について	〃	〃
権利の放棄について	〃	〃

意見書の結果

厳しさを増す森林・林業・木材産業の活性化を求める意見書の提出について	12月17日	可決
国民健康保険財政への国庫負担割合を医療費総額の45%に戻すことを求める意見書の提出について	〃	〃
一般国道10号新富バイパスの予算確保を求める意見書の提出について	〃	〃



児玉教頭による電子黒板活用の説明

現地調査

議会は、十二月十四日（月）午後、富田小学校の電子黒板、新田原基地及び日向大橋の上流橋の状況を現地調査しました。

◎富田小学校は、文部科学省の電子黒板導入モデル事業を受けて、ICTを活用した新たな教育に関する調査研究の取り組みを開始しました。



機体のサイレンサー現場確認

◎新田原基地では、地上でエンジンを運転するサイレンサーの状況を確認しました。

また、仮滑走路工事の進捗状況は、約一月遅れているとの説明が九州防衛局担当者からありました。

◎日向大橋上流橋の工事は、今年度分として、橋脚工（八本の橋脚の六番目）、近接施工対策工（新橋脚を作る際に、現在の橋脚への影響を防ぐ壁を構築）等の工事が一月から開始されます。

議会の傍聴にお出かけください。
次の定例議会は三月上旬開会予定です。

団体での傍聴の申し込みは、
議会事務局にお尋ねください。

電話 三三一六二九九（直通）

カ・メ・ラ・探・訪

冬



▲成人おめでとう



▲手作り？上手なもんじゃが



▲よく色づいた！



▲まだまだー もう一番



▲今年しゃ高けっちょろかい

町民の声

議会に寄せられた
町民からの意見です。

昨年、子ども手当・高速道路料金無料化等を掲げ政権交代を実現させ、大いに期待された民主党ですが、経済成長は後回しとなり、今後の日本はどうなるのか心配しております。

新田 U・S

暑い日も寒い日も、元気にゲートボールやグラウンドゴルフをされているおじいちゃんやおばあちゃんを見て、今の時代自分たちも同じような老後を迎えられるのか少し心配だ。

日置 S・Y

政権が変わり、高速道路国道10号線の工事はどう進められていくの？、期待と不安の中で新年を迎えました。これまでも地方は後回し、後回しになってきた。早期完成を強く望みます。

下富田 Kさん

編集後記

今回の「事業仕分け」にて、日向大橋の来年度の工事予算が、三億円の見込みである。工費用架橋のリース代が年間八千万円、ピイヤ（架橋の柱）一本が二億円かかると聞く。毎日渋滞の国道10号である。周辺の地区では、中途半端な工事の状態のままで何年も、不安な生活を送っている。議会も「意見書」の提出を採択した。早期の工事終了を願っている。
(児玉)

お詫び

前回の「議会だよりNo.68」において、三ページの太陽発電光は、太陽光発電の誤りです。訂正してお詫び申し上げます。

議会広報編集特別委員会
委員長 櫻井 盛生
副委員長 河野 國夫
委員 児玉 義雄
" 永友 繁喜
" 下村 孝一
" 豊

※連絡先 議会事務局

TEL三三一六一三九